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◎ビジター 

   荒尾ロータリークラブ会長 田中和彦様 

   ＊ご挨拶とゴールデンコンサート（11/8）のご案内がありました。 

◎今月の誕生日・結婚記念日お祝い 

 誕 生 日 高木孝英会員 上田良一会員 西村真悟会員 津留克也会員 山口晶子会員 志賀潔会員 

 結婚記念日 平野幸人会員 松本秀藏会員 杉谷卓紀会員 上田弘司会員 渡邉知宣会員 浦田昌尚会員 

 

【会長の時間】山田会長 

【幹事報告】本田幹事 

 ○例会変更 

  熊本北 RC・・・１１月１０日（月）熊本ｸﾞﾘｰﾝ RC との合同例会のため 18:30 に変更 

  熊本西南 RC・・１１月２７日（木）熊本第 4 グループ IM のため１１月２４日（月）13:30 に変更 

 ○会員増強計画の一つとして「SAKUJI 作戦」の推進を図るようお知らせがきています。 

 ○「クラブ請求書」の取扱いについてオンラインセミナー開催のご案内がきています。（11/19・12/5） 

 ○ゴールデンコンサートのチケットを荒尾 RC 田中会長よりお預かりしています。早い者勝ちです！参加よ

ろしくお願いします。 

【委員会報告】 

 ○会員増強委員会 米倉委員長 

  各種団体の名簿等についてお話がありました。 

 ○松﨑会長エレクト 

  次年度役員と理事を選出するためパスト会長全員を指名委員に委嘱します。11 月 1 日パスト会長会議を

開催します。 
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【スマイル報告】大石 SAA 委員長 

 田中様(荒尾 RC)・・・本日はお世話になります。 

 山田会長・本田幹事・・・荒尾 RC 会長田中和彦様のご来訪を心から歓迎いたします。田中会員、志賀会員

の卓話よろしくお願いします。 

 鶴田さん・・・荒尾 RC 会長田中和彦様のご来訪を心から歓迎いたします。志賀会員、田中会員の卓話あり 

がとうございます。 

 田原さん・・・荒尾 RC 会長田中様のご来訪を歓迎いたします。11 月 8 日ゴールデンコンサートイン荒尾

2014 のご成功を心よりお祈りいたします。志賀会員、田中会員の卓話ありがとうございま

す。 

 渡邉太さん・・・荒尾 RC 会長田中和彦様のご来訪心から歓迎いたします。 

 山田司さん・・・志賀会員、田中会員の卓話ありがとうございます。平成 26 年度繁根木八幡宮秋季大祭に、

節頭家として奉納することができ、無事に終える事ができました。松﨑会長エレクト、4 日

間ご協力ありがとうございます。 

 小篠さん・・・26 日に名古屋で開催された全日本吹奏楽コンクールで九州代表で出場した玉名女子高は金

賞をとりました。いろいろご支援ありがとうございました。 

 中嶋さん・・・結婚祝、誕生祝の皆様おめでとうございます。 

 渡邉知さん・・・田中会長のご来訪心から歓迎いたします。結婚祝ありがとうございます。さわやかな秋晴

れの日です。天高く馬肥ゆる秋を健康で過ごしましょう。神社も七五三で賑っています。 

 松本さん・・・お祝いありがとうございます。志賀会員、田中会員の「私の履歴書」卓話お疲れ様です。 

        また小篠会員には明日は玉名女子高校 90 周年式典誠におめでとうございます。 

 高木さん・・・今月 25 日で満 85 歳になりました。今後も健康に留意して元気に暮らしたいと思っていま

す。 

 西村さん・・・とうとう 50 歳になっちゃいました。 

                          前回までの累計  ￥３９３，５９２ 

                          今     回  ￥ ２７，０００ 

                          合     計  ￥４２０，５９２ 

 

【出席報告】大石 SAA 委員長  

本
日
の
出
席 

会員数 ４２（３７）名 

欠
席
者 

浜田 廣田 村上 嶺山 野田 

小関 田畑 津留 浦田 山下 

山口 吉田 山村 
出席数   ２３名    

出席率 ６２，１６％ 

前
回
の
出
席 

前回出席数 ２２名        
前
回
の
メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

村上 

修正出席数 ２３名 

修正出席率 ６７，６５％ 

出席規定適用免除者         ９名 



【今後のプログラム予定】 

  １１月６日（木）山鹿 RC50 周年事業について 富田様 

 

【卓話】 

    「私の履歴書」  

           田中雄三郎会員・志賀潔会員 

 ○田中会員 

   皆さんこんにちは。今日は自分の履歴書ということで少し話させていただきます。9 月から玉名ロータ

リークラブに入会しましたが、例会に来るたび大先輩方々ばかりなので恐縮しています。 

   私は、昭和 37 年 7 月 23 日に玉名市大浜町で生まれましたが、この年は長崎大水害の年で一週間ぐら

い私の生まれた末広地区は腰まで床上浸水し、大変だったらしいです。父は英喜、母は礼子のもとに四人

兄弟の次男として誕生して、ちどり保育所、大浜小学校、大豊中学校、玉名高校、大浪運輸倉庫株式会社

と進んだ途中に、市役所内の圃場整備事業の事務局など経て父の会社「(有)田中商会」を継いで現在、(株) 

  アーステックを経営しています。 

   小さい頃から身体は丈夫ですが幼稚園時代はでかかったので年長組に放り込まれて何時迄も卒園でき

ず焦った覚えがあり、小学校時代は勉強してパイロットを目指しては視力で挫折して、中学校時代は勉強

しなくてバレーボールに夢中だった、熊工に進学することが姉による反対でかなわずあえなく玉名高校に

入学して（ここで二年先輩の山田邦男会長[当時からイケメン]を知る）バレー部に入りやっとこさベスト

8 入りし、九産大に推薦合格し、「よーし！バレー頑張るぞー」と思っていたら、姉兄の大学費にピンチ

の両親を見て急遽就職し色々な経験をさせていただきながら、当時高校のバレー部のマネージャーだった

妻と知り合い S63 年結婚して三人の子どもを授かりました。当時圃場整備事業の事務局時代に山田司郎

さんと知り合い、2，3 年くらい前からロータリークラブに勧誘していただき、山田邦男会長に何も言わ

せられずに入会させて頂きました（笑） 

   青年時代はバレーボール（九人制）を、クラブチーム（実業団兼用）に参加し、2 回ほど全国大会へ行

ってきました。子どもも先輩たちとともに立ち上げたジュニアチームに参加して、中学生くらいからハマ

りだし、3 人共に国体選手に選ばれる程になりました。三男坊は大学日本一（インカレ優勝早稲田大学に

在学中）です。現在は、市議会議員をさせて頂いている兄「田中英雄」は、玉名ロータリークラブの皆さ

んには日頃より大変お世話になっている様です。ちなみに、姉は阿蘇で小学校の校長先生を、義兄は玉名

商工会議所副会頭を勤めさせていただいております。弟は建設会社に勤めており、息子にいたっては長男

も東京でサラリーマン、次男は地元の JA に勤めています。 

   私の会社の仕事（一般廃棄物の収集運搬と浄化槽の清掃、保守点検など）は、ライフライン関係ですの

で、もちろん皆様方には大変お世話になっている仕事です。これからの時代は、老齢化社会とともに人口

の減少などで玉名市も色々な問題点など、目白押しですが、これからもロータリークラブの皆様方と共に、

微力ながら私も参加し貢献させて頂きたいと思います。これからもご指導の程よろしくお願いします。 

 ○志賀会員 

   1941 年 10 月に京都で生まれ、育ったのは島根県松江市で島根県立松江高等学校を卒業しました。その

後、大阪大学の医学部を卒業して、73 歳の現在に至るまで基礎医学（生理学）の研究と教育を生業とし

ています。大学卒業後の勤務地は大阪市（大阪大学）、米国アリゾナ州ツーソン市（アリゾナ大学）、愛知

県岡崎市（生理学研究所）、熊本市（熊本大学）、玉名市(九州看護福祉大学)と色々と変わりましたが、そ

れぞれに思い出があります。 

熊本大学医学部で赴任したのは 42 歳の時で、前任地の愛知県岡崎市の生理学研究所より車で家内、娘



一人、柴犬の健とともに高速道路を走ってきました。65 歳で熊本大学を定年退職いたしました。定年後

は兵庫県芦屋市に住もうと家内と決めていたのですが、縁あって私は九州看護福祉大学に職を得て玉名市

に住むことになり、家内だけが先に兵庫県へ行き、私は現在のびのびと単身赴任中です。兵庫県には娘夫

婦、二人の孫がおり、家内は孫の世話で忙しくしています。家内ともども今後ともよろしくお願い致しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


